

[Telex éco] Plan de relance, CCI AMP, CMA-CGM, Thalès, HPP...

par **La rédaction** · 4 octobre 2021 à 06h38 (modifié le 3 octobre 2021 à 09h04)



Le parc des Aiguilles à Ensuies-La-Redonne fait partie des sites nouveaux sites labellisés par l'Etat (Crédit DFI)

Un nouvel hôpital de jour pour La Casamance

L'hôpital privé La Casamance à Aubagne a inauguré le 14 septembre son nouvel hôpital de jour. Le service s'installe au deuxième étage du nouveau bâtiment Romarins, toute nouvelle extension qui permet à l'établissement d'agrandir de près de 30% sa superficie. Au total, il dispose désormais de 14 lits d'hospitalisations, contre cinq auparavant. Accueillant des patients uniquement en journée il réunit, sur un même espace, douze neurologues et deux endocrinologues auxquels viennent s'ajouter un cadre de santé et deux infirmières. D'ici début 2022, une nouvelle infirmière et un brancardier dédié devraient rejoindre l'hôpital de jour.